



Fabrication de la porte de la cabane.

publié le 12/03/2018 - mis à jour le 28/05/2018

Assemblage des pièces de bois de la porte : les élèves mesurent, calculent, coupent, vissent ...

L'espacement des barreaux a dû être calculé après avoir mis en équation le problème.

Les mathématiques nous ont permis de résoudre notre problème, comme quoi, elles se cachent vraiment partout !!!

Le résultat est très satisfaisant.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.